

De retour sur les terrains

Le mot de...

Patricia Lefèbvre, présidente de la section badminton



Chers badistes,

C'est la rentrée et il est l'heure de ranger tongs et tubas et de ressortir baskets et raquettes. Bienvenue aux nouveaux licenciés dans notre club et merci aux anciens de nous faire confiance.

La rentrée fédérale est marquée principalement par le changement de grille de classement pour les compétiteurs. J'espère que cette évolution sera intégrée facilement par chacun.

La rentrée du club a commencé cette semaine pour les cours d'entraînement. J'espère que vous continuerez, bénévoles et entraîneurs, à créer une ambiance sportive agréable.

Sportivement

Patricia Lefèbvre

SOMMAIRE

Une quatrième étoile pour l'école de bad.....	2
Intraclub de rentrée.....	3
Les créneaux horaires de la saison 2015-2016.....	3
Retour sur le tournoi.....	4
Le point sur le nouveau classement.....	4
La compétition est déjà là.....	5
Reprise de l'activité badminton adapté.....	6
Des Stellistes aux Championnats du Monde de speed badminton.....	6

Une quatrième étoile efb pour la Stella

La Stella Saint-Maur a obtenu pour la saison qui débute la 4^e étoile du label école française de badminton. Le club reste premier club départemental et occupe le 10^e rang régional. Il se hisse même au 49^e rang national sur plus de 1 000 clubs labellisés ex-aequo avec Alençon en gagnant 94 places en un an.

La saison 2014-2015 représente entre autres 23 titres départementaux, 7 titres régionaux, 5 titres inter-régionaux, une finale remportée en TNJ et une finale de championnat de France Benjamins pour Yanis Gaudin, de nombreux joueurs dans la sélection du comité 94 et la représentation au niveau européen pour Yanis et Yann Breton au tournoi d'Olve ainsi qu'au tournoi des 8 nations pour Yann.



Bravo à tous les jeunes et aux entraîneurs ainsi qu'à leurs parents pour leur investissement et leurs succès.



Changement de catégorie chez les jeunes

Afin d'aligner les catégories d'âges tant au niveau international que national, Badminton Europe a adopté que les pays européens changent leurs catégories d'âge pour les aligner sur celles de la BWF.

Années de naissance des catégories d'âge												
Moins de 9 ans	Moins de 11 ans		Moins de 13 ans		Moins de 15 ans		Moins de 17 ans		Moins de 19 ans		Senior à partir de	
	Poussin		Benjamin		Minime		Cadet		Junior			
	1	2	1	2	1	2	1	2	1	2		
2014/2015	après 2005	2005	2004	2003	2002	2001	2000	1999	1998	1997	1996	1995
2015/2016	après 2007	2007	2006	2005	2004	2003	2002	2001	2000	1999	1998	1997



Intraclub de rentrée

Dimanche 27 septembre, la Stella organise un intraclub de rentrée au gymnase D'Arsonval afin que tous les adhérents puissent se rencontrer dans une ambiance conviviale. Au programme, des matchs, des matchs et encore des matchs. Le principe étant de favoriser au maximum la constitution de paires entre des anciens et nouveaux adhérents et des personnes ayant rarement joué ensemble en jeu libre, les équipes seront constitués par tirage au sort avant chaque match.

L'un des joueurs tirera au sort son binôme, ce dernier tirera au sort une contrainte afin de rendre le jeu plus ludique comme un match au temps, l'interdiction d'un coup, une zone rapportant davantage de points ou bien des modifications de terrains ou encore d'autres idées qui seront proposées avant cet événement.

Aucune contrainte horaire n'est imposé. Un repas commun sera prévu pour reprendre des forces pendant la pause de midi pour ceux qui veulent prolonger la reprise tout au long de la journée, n'hésitez pas à ramener vos spécialités.



Les créneaux horaires de la saison 2015-2016

Jour	Gymnase	Créneaux		Public	Description	Encadrant(s)
		Début	Fin			
Lundi	Gymnase Gilbert Noël	18h30	20h00	Jeunes Intermédiaire	Entraînement Benjamins/ Minimes (2002-2005)	Romain
		20h00	23h00	Tout Public	Jeu Libre	-
Mardi	Gymnase Gilbert Noël	18h30	20h30	Jeunes Compétiteurs	Entraînement Benjamins/Minimes/Cadets	Vincent
		20h30	23h00	Adultes Compétiteurs	Entraînement équipe 1 à 3	Elisa
	Gymnase d'Arsonval	20h30	23h00	Adultes Compétiteurs	Entraînement équipes 4 à 8	Salim
Mercredi	Gymnase Gilbert Noël	17h00	18h30	Jeunes Initiation	Entraînement Poussin 0 (2006-2008)	Elise
		18h30	20h00	Jeunes Initiation	Entraînement Poussin 1 (2006-2008)	Elise
	Gymnase d'Arsonval	20h00	23h00	Tout Public	Jeu Libre-Speed Badminton / Matches d'équipe	-
Jeudi	Gymnase Gilbert Noël	20h00	23h00	Adultes Confirmés	Entraînement doubles	Romain
		18h00	20h30	Jeunes Compétiteurs	Entraînement Benjamins/Minimes/Cadets	Vincent
	20h30	23h00	Tout Public	Jeu Libre	-	
Vendredi	Gymnase Gilbert Noël	20h30	23h00	Adultes Compétiteurs	Entraînement compétiteurs sur sélection	Salim
		18h00	19h00	Jeunes	Séances individuelles	Elise
	Gymnase d'Arsonval	19h00	20h30	Jeunes	Minimes/Cadets (2000-2003)	Romain
Samedi	Gymnase Gilbert Noël	20h30	23h00	Adultes Débutants	Débutant 1	Romain
		8h30	10h00	Tout public	Jeu Libre - Speed Badminton / Matches d'équipe	-
		10h00	11h30	Adultes Confirmés	Entraînement Confirmés 1	Collectif
Dimanche	Gymnase Gilbert Noël	11h30	13h30	Adultes Confirmés	Entraînement Confirmés 2	Collectif
		11h30	13h30	Adultes Débutants	Entraînement Débutants	Collectif
		16h00	20h00	Tout Public	Jeu Libre	-
		10h00	12h00	Jeunes	Loisir débutant Benjamin/Cadets (2000-2005)	Romain
		9h30	13h00	Tout Public	Jeu Libre	-
Gymnase d'Arsonval	14h00	17h00	Speed-Badminton	Jeu libre	-	
	17h00	20h00	Tout Public	Jeu Libre	-	

Retour sur le tournoi de Saint-Maur

Saint-Maur a accueilli son 29^e tournoi de badminton lors du dernier week-end de juin sur les séries B4/C1/C2 - C3/C4/D1 - D2/D3 - D4 - NC.

Ce ne sont pas moins de 350 joueurs qui se sont réunis au centre sportif Brossolette pour disputer 504 matchs. Certains stellistes en ont profité pour se signaler en remportant leur séries comme Cédric Bobin en Simple C3/C4/D1, Gaëtan Massé en Simple NC et Virand Thao Bay et Nicolas Lefèvre en double C3/C4/D1 et Ania Ibrahim avec Baptiste Hognon de Bry-sur-Marne en Mixte D4.

Un grand merci à tous les bénévoles et à Didier Lefranc pour l'organisation du tournoi.

Retrouvez [ici](#) les photos du tournoi.



Le point sur le nouveau classement

Depuis le 1^{er} septembre, un nouveau classement est entré en vigueur pour tous les compétiteurs. Ce changement s'annonçant plus lourd que prévu, ce nouveau classement tarde à prendre sa pleine mesure et connaît encore quelques approximations qui devront être corrigées dans les jours à venir.

Le classement s'articulera autour de 4 séries :

Nationale (N1, N2, N3) accessible après 600 points

Régionale (R4, R5, R6) accessible après 64 points

Départementale (D7, D8, D9) accessible dès 8 points

Promobad (P1, P2, P3) accessible dès le premier résultat

Les NC ne sont plus Non classés mais deviennent des Non Compétiteurs

Le classement se basera sur les 8 meilleurs résultats sur une année et ne prendra plus en compte de moyenne de descente. Ce classement changera chaque jeudi. L'addition du nombre de points sur l'année signifiera l'évolution dans le classement. Un joueur ne pourra descendre que d'une série au maximum par an et il n'y aura plus qu'une seule série d'écart entre toutes les disciplines. Le classement alignera les compétiteurs débutants au rang P3 même si vous jouez dans une seule série. Vous pouvez consulter votre classement actuel sur [poona](#).

La fédération a publié deux documents complets sur ce qu'il faut savoir du nouveau classement que vous pouvez retrouver en cliquant [ici](#) et [ici](#).

La newsletter reviendra dans son prochain numéro sur les dernières décisions de la fédération ainsi que sur les conséquences de ce nouveau classement pour les premiers tournois de la saison.

Les jeunes sont déjà dans le bain

Après une saison riche et un repos mérité. Les jeunes stellistes ont repris le chemin des terrains au coeur de l'été à Gilbert Noël et d'Arsonval.

La ligue a organisé un stage d'été à La Flèche dans la Sarthe afin de préparer les premières échéances de la saison. Parmi nos jeunes joueurs, étaient présents Flavie Vallet, Yanis Gaudin, Yann Breton et Edgar Roux.



La compétition est déjà là

Du 28 au 30 août, trois de nos jeunes étaient présents dans les gymnases allemands pour des tournois regroupant les meilleurs jeunes européens.

Edgar Roux a été sélectionné pour le tournoi minimes de Refrath en Allemagne. Il y a joué le simple, le double avec Damien Tel (Chambly) et le mixte avec Alison Drouard (ACBB). Vincent Nicli faisait parti de l'encadrement technique de la ligue Île-de-France.

Yanis Gaudin a, de son côté, été appelé pour disputer le tournoi allemand de Langenfeld dans la catégorie cadet en simple et en double avec Valentin Mottet (Bourges). Également à Langenfeld, Yann Breton y disputait le tournoi dans la classe d'âge des cadet, inscrit dans les tableaux de simple, de double avec Yanis Thiant (Sénart) et de mixte avec Camille Darras (Grande-Synthe).

La semaine suivante, Edgar et Yann ont été invités par les entraîneurs nationaux pour disputer le Top Élite national à Bourges. Edgar s'y est notamment signalé en obtenant la sélection pour la prochaine Danish Cup.

Lors des 19 et 20 septembre, ce sont nos meilleurs jeunes qui seront présents au premier Top Élite régional de la saison avant de passer à l'étape supérieure prévue pour le week-end du 3 et 4 octobre pour le premier Trophée InterRégional jeune de la zone Nord à Hem (59) qui constituera un premier grand rendez-vous pour nos jeunes.

Entretemps, l'ensemble de nos jeunes compétiteurs se retrouveront à La Queue-en-Brie les 26 et 27 septembre pour le 1^{er} TDJ de la saison.

Du côté des adultes, la compétition reprendra ses droits un peu plus tardivement.

Du 20 au 26 septembre, deux joueurs de la Stella seront présents à Helsingborg (Suède) à l'occasion des Championnats du monde vétérans. Marie-Christine Lemoine est en lice en simple dame V3 (+45 ans) et Fabrice Vallet jouera dans les trois tableaux V4 (+50) ; en double avec Patrick Perrault (Issy-les-Moulineaux) et Isabelle Durif (Montalieu-Vercieu).

Le championnat reprendra ses droits un peu plus tard qu'à l'accoutumée suite à la relégation de l'équipe première. Saint-Maur prend place dans la poule A de la Régionale 1 avec Sénart 2, Ézanville 2, Gif-sur-Yvette 1 et les promus Suresnes 1 et Ermont 2. Cette dernière équipe était déjà présente dans la poule de Saint-Maur en Régionale 2 l'année dernière. La première journée aura lieu le dimanche 11 octobre à Sénart.

Du côté des interclubs départementaux, les équipes seront constituées pendant le mois de septembre.

Quelques interclubs amicaux auront lieu pendant le mois d'octobre afin de préparer la nouvelle saison.

La reprise de l'atelier Badminton adapté

C'est la rentrée et, comme depuis plusieurs années déjà, notre section de le Stella reprend l'animation, par des bénévoles de notre section, de son atelier badminton adapté à destination des personnes handicapées mentales de la section handicap de la VGA.

Le jeu se pratique soit sur un terrain avec un volant pour les plus valides, soit simplement avec un ballon de baudruche pour les personnes éprouvant des difficultés de motricité.

Cet atelier est toujours fort apprécié, pas seulement pour l'aspect ludique du badminton, mais aussi pour sa convivialité et les échanges entre personnes valides et en situations de handicap.

L'année dernière, des jeunes compétiteurs de notre section sont venus rejoindre l'équipe en place et apporter leur dynamisme qui fut fort apprécié. Venez rejoindre pour cette nouvelle saison l'équipe de bénévoles déjà en place.

Les dates de la nouvelle saison sont les suivantes :

- Samedi 26/09
- Samedi 14/11
- Samedi 12/12
- Samedi 23/01
- Samedi 13/02
- Samedi 19/03
- Samedi 21/05
- Samedi 18/06



N'hésitez pas à contacter Stéphane Massé sur les terrains pour venir les rejoindre !

Des stellistes parmi les meilleurs mondiaux

La saison du speed badminton est repartie en trombe avec des Saint-Mauriens présents aux 3^e Championnats du Monde de speed badminton qui ont eu lieu à Berlin du 28 au 30 août dernier.

Six stellistes étaient présents dans la capitale allemande. Au programme du simple, Isabelle Vaillant (catégorie +35), Frédéric Détail (+40), Vincent Krieger, Jean-Louis Diez et Denis Peltier (+50), Gabriel David (Open).

En double dame, Isabelle Vaillant était associée à Magali Payet (Mauguio-Carnon) ; en double homme, une paire 100 % stelliste Vincent Krieger/Gabriel David, Frédéric Détail faisait équipe avec Florian Lequeux (Cologne) et enfin la paire Patrick Bois/Jean-Louis Diez ; en double mixte, Denis Peltier était en lice avec Élodie Chaslin (Éragny-sur-Oise).

Prochain rendez-vous au tournoi de Gouesnou, près de Brest, les 26 et 27 septembre avec 7 stellistes inscrits.



ISBO SPEEDMINTON®
GERMANY 2015
WORLD CHAMPIONSHIPS

Les rendez-vous de la section

- Atelier badminton adapté le 26 septembre
- Intraclub de rentrée le 27 septembre
- Les compétitions jeunes

Retrouvez toute l'actualité du club sur stellabadminton.free.fr et sur 

Pour tout renseignements complémentaires
vous pouvez nous joindre au 06 75 29 27 49 ou envoyer un mail à stellabad@free.fr